



Neben den vielen Ehrengästen packten auch die Kindergartenkinder fleißig beim Spatenstich für die neue Kinderkrippe mit an. Foto: hek

Kinder bei Spatenstich

Offizieller Baubeginn für die Kirchweidacher Kinderkrippe

Kirchweidach (hek). Mit dem Spatenstich erfolgte am Donnerstag der offizielle Startschuss für den Bau der Kinderkrippe in im Kindergarten in Kirchweidach. Neben den vielen Ehrengästen halfen auch die Kindergartenkinder dabei mit. „Wer will fleißige Handwerker sehen, der muss zu uns Kindern gehen“, hieß dabei das musikalische Motto bei der Begrüßung.

Kindergartenleiterin Marlene Bernhart freute sich, dass jetzt mit der Baumaßnahme begonnen werde. Bereits ab kommenden Montag werde man tatkräftig anpacken, ergänzte Architekt Michael Brodmann.

Bis zu 15 Mädchen und Buben im Alter bis zu drei Jahren kann die Kinderkrippe aller Voraussicht ab Januar aufnehmen. Vormerken können die Eltern ihre

Kinder bereits jetzt. Die neuen Räume beinhalten einen großzügigen Gruppenraum mit Küche, eine Bewegungslandschaft, zwei Schlafräume, eine Wickelkabine, einen Sanitärraum mit Experimentierbereich sowie einen Gartenteil speziell für kleinere Kinder. Dazu kommt ein Treffpunkt für die Kindergarten- und Krippenkinder sowie ein Zusatzraum als Mal-Atelier.